

développe également dans l'autre sens. La plus longue plage d'eau douce au monde se trouve justement au Canada, et j'invite les Jamaïcains à se sentir libres d'en profiter pleinement.

Peut-être pas en hiver, cependant. La glace risque de décourager les meilleurs nageurs.

Bien sûr, le fait que la plage Wasaga se trouve dans ma propre circonscription est une pure coïncidence.

Un bon nombre d'entre vous savent que l'engagement envers les Amériques est une priorité de la politique étrangère du Canada. Comme vous aurez pu le constater, cette priorité a été soulignée de façon explicite dans le discours du Trône de la semaine dernière, ainsi que dans la réponse du premier ministre.

Au cœur de cet engagement se trouve l'idée que le Canada peut offrir, aux pays qui s'emploient à bâtir un avenir meilleur, un modèle de liberté démocratique et d'ouverture économique doublées de filets de sécurité sociale, de création de richesse et de partage équitable de cette richesse entre les régions.

Nous sommes déterminés à jouer un rôle plus important dans les Amériques et ce, à long terme.

Notre stratégie pour les Amériques repose sur les principes suivants :

- établir la prospérité en accroissant les échanges commerciaux et les investissements et en multipliant les débouchés économiques;
- faire face aux nouveaux défis en matière de sécurité, ainsi qu'aux catastrophes naturelles et aux pandémies;
- renforcer et promouvoir nos valeurs fondamentales de liberté, de démocratie, de droits de la personne et de primauté du droit.

La visite du premier ministre Harper dans les Antilles en juillet dernier représentait l'engagement renouvelé du Canada envers la région.

Cet engagement comprend le lancement des négociations de libre-échange entre le Canada et la CARICOM [Communauté des Caraïbes], négociations dont la première réunion a déjà eu lieu. On verra ainsi une augmentation considérable des fonds de l'Agence canadienne de développement international consacrés au développement des Antilles au cours des 10 prochaines années.

Nous avons également augmenté le nombre de bourses que nous accordons aux étudiants de premier cycle et de deuxième et troisième cycles, afin de renforcer les liens entre les universités et les collèges des Antilles et du Canada. Des étudiants antillais entreprendront leurs études et leurs activités de recherche au Canada au début